
Die Vorsitzende teilt mit, dass der unter TOP 2.1 vorgesehene Sachstandsbericht zur Nutzung und zum 
Zustand des Glaspavillons durch Herrn Ingo Steins auf Wunsch der Verwaltung verschoben werden soll. 


